

SALESIANOS

Escuela, casa y patio

F.D. / A. López
 @salesianos@xosq.com

Salesianos es uno de los centros educativos más valorados y conocidos de la ciudad. Su prestigio se ha forjado a lo largo de más de cien años educando a varias generaciones de ourensanos. Lupi Peña dirige el colegio, cuya oferta educativa, se extiende desde la Educación Infantil hasta el Bachillerato. Este año celebran el bicentenario del nacimiento de su fundador, Don Bosco.

¿Cómo resumiría la oferta educativa de Salesianos?

Somos un centro de confianza y prestigio donde se respira un ambiente especial y distinto, acogedor, familiar, cercano. Pretendemos ser escuela que educa para la vida a niños, adolescentes y jóvenes. Somos casa donde los niños son y se sienten queridos, porque son lo mejor que los padres nos confían. Somos patio que abre sus puertas para disfrutar jugando con los amigos. Promovemos una educación integral, combinando lo académico, los valores y la ciudadanía.

¿De qué manera contribuye Salesianos a facilitar la conciliación de la vida familiar y laboral?

Ofrecemos acogida matinal desde dos horas antes de comenzar las clases, así como servicio de comedor con cocina propia, amplia variedad

de actividades extraescolares, complementarias y deportivas. Además, contamos con Amencer, que complementa la acción educativa en el tiempo libre los fines de semana y en vacaciones.

¿Cómo integran las tecnologías educativas?

Desde hace varios años todas las aulas disponen de pizarra digital, ordenador, internet y megafonía autónoma. Además el profesorado ha hecho esfuerzos por actualizarse en este campo. Hay un aula de informática excelentemente equipada.

En distintas aulas trabajan experimentalmente con los contenidos digitales de Aula Planeta y los profesores disponen del libro digital para explicar en la mayoría de materias. Varios profesores utilizan blog propio en sus materias, y el centro cuenta con varios blogs temáticos, página web, twitter... Incluso la comunicación familia-colegio se ve facilitada por una plataforma a través de internet, para estar al tanto de las tareas, exámenes, calificaciones, incidencias, noticias, etc. en relación con sus hijos en cualquier momento.

El inglés también es un pilar en Salesianos...

Salesianos forma parte de la red de centros plurilingües de Galicia. Además de impartir varias materias en inglés, desde Infantil hasta segundo de ESO todas las

aulas cuentan con la presencia semanal de un nativo, para reforzar la conversación. Contamos con una escuela de idiomas extraescolar y un programa de inmersión lingüística en Inglaterra de tres semanas en verano, abierto también a alumnos de otros centros. El 98% de todos los alumnos presentados a exámenes Trinity y Cambridge aprobaron el curso pasado. Seguimos apostando por la preparación del mayor número de profesores, aparte de los 29 que ya tienen certificado de nivel B2 o superior.

¿Qué programas de innovación desarrolla el centro?

Estamos empeñados en seguir por esta línea, tanto desarrollando programas y proyectos como incorporando elementos que enriquecen el aprendizaje. Programas como EntusiasMAT y Nenoos, para el aprendizaje temprano de las matemáticas y el desarrollo de las capacidades mentales utilizando el ábaco, respectivamente. El programa de innovación medioambiental que lleva varios años desarrollándose recibió el primer premio provincial el curso pasado. Otros son el huerto escolar, museo de ciencias, proyecto de interioridad, proyecto integrado de lenguas, proyecto de juegos populares, natación hasta 4º de Primaria, trabajo cooperativo, aprendizaje y servicio, servicio de mediación esco-



Las tecnologías educativas facilitan el aprendizaje e implican más a los alumnos.



Un grupo de alumnos de ESO desarrollando una actividad en el laboratorio de ciencias.

lar en el que se han formado el curso pasado 18 alumnos y 3 profesores... Tratamos de trabajar integrando varios modelos, más que aplicando uno en exclusiva. Todos los años varios alumnos son distinguidos por la Universidad de Santiago de Compostela por su excelencia en las pruebas de selectividad.

Salesianos también destaca por la promoción del deporte.

De todos es conocida la gran labor realizada por Salesianos en este campo, especialmente en baloncesto, donde contamos con equipos de primer orden en todas categorías, algunos campeones gallegos. Las instalaciones

están ocupadas de continuo. También se practica fútbol, fútbol 8, bádminton, tenis, patinaje... Contamos con más de 250 fichas, sin contar escuelas deportivas. Salesianos recibió la "Distinción al mérito deportivo" de Galicia en 2013. El deporte es una auténtica escuela de valores y de convivencia. ■